

Vulkan Ajusco



ca. 5 Stunden



Ganzjährig durchführbar



zertifizierter Bergführer (Deutsch/Engl.)



Gesamtstrecke: 5 km



Höhe: 3,930 m



Schwierigkeitsgrad: einfach

Wusstest Du, dass der **höchste Punkt von Mexiko Stadt** knapp **3.930 m** hoch ist?

Der Vulkan **Ajusco** ist der höchste Punkt der Hauptstadt Mexikos und eignet sich hervorragend, um in die Berge einzusteigen oder sich an höhere Gipfel zu wagen. Der **Aufstieg** dauert zwischen **zweieinhalb und drei Stunden**, mit einem **Höhenunterschied** von **800 Metern**. Diese Aktivität ist für jeden erschwinglich, der eine **normale körperliche Verfassung** hat.

Die Tour beginnt mit einer **Wanderung durch einen schönen Wald** bis zum bekannten „**Espinazo del Diablo**“, von wo aus man einen **fabelhaften Ausblick auf Mexiko Stadt** hat. Weiter geht es über eine Steigung bis zum „**Pico del Aguila**“.

Nach einer kurzen Pause steigst Du einen nahe gelegenen Pass hinab und von dort aus wieder einen sanften Anstieg hinauf bis zum **Gipfelkreuz, das Cruz del Marqués, auf 3.930 Metern**. Von hier aus kannst Du an klaren Tagen den **Nevado de Toluca, den Cerro de San Miguel, den Iztaccíhuatl und den Popocatepetl** sehen.



Danach beginnt der Abstieg durch die bekannte „**Barranca del Aguila**“, die Dich in etwas mehr als einer Stunde direkt zur Ajusco-Hütte bringt. In dieser Gegend gibt es mehrere Restaurants, in denen Du ein **stärkendes Mittagessen** genießen kannst. Eine Stunde später erreichst Du das Zentrum von Mexiko-Stadt.



Im Angebot enthalten

- ✓ Lokale Steuern
- ✓ Hin- und Rücktransport von/zum Hotel
- ✓ Zertifizierter englischsprachiger Bergführer
- ✓ Notwendiges Equipment (z.B. Helm, Wanderstöcke etc.)
- ✓ Mittagessen